
 

NFT...

 MINE 
  D’OR?

POUR MOI, LES NFT NE SONT PAS UNE MINE D’OR CAR JE NE 
SUIS PAS PAYÉE À LA COMMISSION. 
QUAND JE TRAVAILLE AVEC DES COLLECTIONNEURS, AU NIVEAU 
ÉTHIQUE, C’EST QUELQUE CHOSE QUE JE ME REFUSE À FAIRE. 
POUR D’AUTRES PERSONNES, OUI À COURT TERME, IL Y A 
ÉNORMÉMENT DE SPÉCULATION MAIS À LONG TERME JE PENSE 
QUE ÇA S’APLATIRA PLUTÔT.

FANNY LAKOUBAY, NFT ADVISOR 

FANNY 
LAKOUBAY

THE SKY IS 
THE LIMIT 

A ses débuts, dans les années 20, (2020 !), 
on se moquait d’elle ! Personne ne croyait 
ce que disait Fanny sur la blockchain, le 
bitcoin, la techno. A force de lire nuit et 
jour des « White papers », ce qui lui a 
permis de rentrer en profondeur dans les 
détails très techniques des crypto-actifs, 
elle est aujourd’hui « Advisor » avisée.

©Fanny Lakoubau
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